

第75回青葉ヶ丘祭 大切な思い出

1年A組 名倉 美聖
クラスでダンス発表

私たちのクラスでは、今流行りのK・POPや、学校祭定番の曲を踊りました。

舞台の上で発表した人の大半は女子で男子は一人でしたが、それがとても大盛り上がりでした。

他のみんなも照明や裏で私たちのサポートをしてくれました。まだ初々しかった私達は

を通して更に仲良くなつた氣がして嬉しく、楽しかつたです。

緊張していた私たち

を盛り上げてくれた先輩方も感謝しかないです。

来年はみんながステー

ジに出てもっと楽しく

できたらしいなと思いま

した。



2年A組 大坂 龍宇
クラスCM制作の苦労

今年度の学校祭から新たにスタートしたクラスCMづくりを担当しました。私たち5人は、ゲーム制作に挑戦するクラスのメンバーは、ダンスや展示づくりに

と忙しかったこともあり、一人で何役もする事になり、かなり大きくなりました。

冒頭の殺陣で使っている刀は友人の私物でありかなり完成度が高めでした。

工夫した点は、勇者の剣と盾はなんと友人の手作りであるということです。

C M制作に挑戦するクラスのメンバーは、ゲームの世界観を再現する

ダンスや展示づくりに

1年生宿泊研修

1年A組 小田島 露

人も色々な身体的不利



ネイパルでの思い出



その前の2年の学校

最初で最後、特別体験

3年A組 市谷 就斗

券に比べて今回は倍以上に大変で、仲間と協力することの大変さを

改めて痛感しました。

しかし、みなさんが楽しそうにしていてとても

楽しいかったです。

他のみんなも照明や

裏で私たちのサポート

今回私たち3年次生にとつて最初で最後の一般公開の学校祭でした。この一般公開は私の予想を遥かに超えて沢山の人が来ていて、こんなに来てくれて驚きました。

その後の2年の学校で泽山の人が来ていて、こんなに来てくれて驚きました。この一般公開は私の予想を遥かに超えて沢山の人が来ていて、こんなに来てくれて驚きました。

泽山の人が来ていて、

ぜひ来てください！来

年は今回の倍以上に楽し

いと思います。

最後に来年の学祭に

ぜひ来てください！来

年は今年の倍以上に楽し

いと思います。

泽山の人が来ていて、

ぜひ来てください！来

年は今年の倍以上に楽し

いと思います。

泽山の人が来ていて、

ぜひ来てください！来

年は今年の倍以上に楽し

いと思います。

泽山の人が来ていて、

ぜひ来てください！来

年は今年の倍以上に楽し

いと思います。

授業紹介

説明の書き方、写真撮影の技術などについて学んでいます。

魅力的な商品

などについて学んでいます。

ト上に販売ペー

WEBショッピング開設に挑戦

2年次の課題研究で

はIT企業Yahoo!

と協同し、町内の菓子店やamanakashi様のご協力のもと、インターネット販売挑戦する学習を

していきます。

授業紹介



ジを作り、販売します。

学習も佳境を迎え、主

として楽しかった

結果は悔しい結果でし

たが、7月には三段を

ができます。

上がつてからは高体連、

どの大会に出て、高体連では全道に行くこと

ができます。2年に

上がつてからは高体連、

どの大会に出て、高体連では全道に行くこと